

Defunción del R.P. Alfonso de la Inmaculada, I designador Provincial y Superior de la residencia "S. Juan de la Cruz"- Valencia.

144

El P. Alfonso de la Inmaculada, en el siglo Alfonso Sánchez López, nació en Caravaca el 23 de Marzo de 1895 de los consortes José e Isabel. El mismo día de su nacimiento recibió las aguas bautismales en la Arciprestal del Salvador. A los 5 años recibió el Sacramento de la Confirmación, y a los 8, la Primera Comunión. Llegados los P.P. Carmelitas a Caravaca y habiendo restaurado el antiguo convento fundado por N.P. S. Juan de la Cruz, cobró mucha afición a los P.P. Carmelitas. Siendo monaguillo de nuestra Iglesia le entró la vocación de religioso. Los Padres le prepararon para ingresar en el Colegio Teresiano justamente con otros niños. Dlegada la hora de marchar para el Colegio y deseando saber el P. Superior si su voluntad era sincera les dijo que no podrían ir al Colegio por algunas dificultades que habían aparecido. Fue tal el sentimiento que tuvo por ésta contrariedad que los Padres vieron que su vocación era sincera.

El 28 de Febrero de 1908 ingresó en el Colegio Teresiano que en aquella fecha radicaba en el Desierto de las Palmas. El 9 de Octubre de 1910 tomó el hábito y el 10 de Octubre de 1911 profirió en el mismo Santo Desierto de las Palmas. Continuó como profesor en el Noviciado hasta el 6-8-13, fecha en la que pasó a Valencia para estudiar la Filosofía. Después de tres años de Filosofía emprendió el estudio de la Teología en Valencia para continuar el 2 de Octubre de 1916 ésta facultad en Zaragoza. Con permiso de los Superiores profirió solemnemente en Caravaca el 16-1-1915. En 1918 recibió la Orden Menor en Calahorra hasta el Subdiaconato. En 1919 fue ordenado de Diacono en Zara-

